
令和５年５月31日（水）

第１回講座『～行政講座～三朝町の地域おこし協力隊について』

講師：三朝町地域おこし協力隊　伊藤 博文 氏、森田 柾 氏

【問１】今回の講座のテーマについて、受講前は興味がありましたか？

回答数 割合

① 25 76%

② 8 24%

③ 0 0%

④ 0 0%

【問２】今回、受講してみて、講座のテーマに興味が持てましたか？

回答数 割合

① 33 100%

② 0 0%

③ 0 0%

④ 0 0%

【問３】今回の講座の内容は分かりやすいものでしたか？

回答数 割合

① 26 79%

② 5 15%

③ 1 3%

④ 1 3%

【問４】今回学んだことは地域や家庭で、役立てることができるものでしたか？

回答数 割合

① 30 91%

② 3 9%

③ 0 0%

④ 0 0%

学んだことを周りにも伝えていきた
い内容だった

自分が知っていればいいと思える内
容だった

興味があった

どちらでもない

興味はなかった

無回答

興味が持てた

どちらでもない

興味が持てなかった

無回答

周りに伝えるほどでもないと思える
内容だった

無回答

回答

回答

回答

回答

理解しやすい内容だった

どちらでもない

理解しにくい内容だった

無回答

令和５年度「三朝大学」アンケート結果

開 催 日

内  　容

出席者数 ｱﾝｹｰﾄ回答数

39名 33回答

回答率

85%



【問５】本日の講義の感想や、今後の要望など自由にお書きください。

　大阪から２年前に移住。この地域はとても気に入っている。しかし、中々情報を得られず町の
ホームページでも納得いく情報は無かった。
　本日、講座の中で「これからたくさん情報発信される」と聞き、期待している。
　現在、大阪～三朝の二拠点生活中の夫婦。娘が大阪のスーパーでバイヤーをしている。オーガ
ニック、無農薬をメインにしているため、条件がクリアされれば取引が可能かもしれない。何か
あれば声を掛けていただきたい。

　参加して良かった。興味深く聞かせていただいた。協力隊は縁の下の力持ち！これからも三朝
町のためにヨロシク！

　空家バンクの活用…具体例が欲しい。
　神倉大豆（豆腐）の販路拡大…美味しくない、高価というイメージ…PRの方法は？

　地域おこし協力隊の様子が何となく分かった。今後の授業を楽しみにしている。

　地域おこし協力隊の方、ご苦労様です。三朝をもっと知っていただくために、みんなの協力が
大切だと思う。

　お二人とも優秀な方であることが伝わってきた。
　空家に関しては「10年後には我が家もか」と関心のある内容だった。
　（神倉大豆）豆腐は、主食である米の次に消費の多い食材ではないだろうか。しかし、他の商
品と異なる特色を持たせるのはとても難しい食品であると思うが、健康につながる食材として購
入しやすいものに改善していって欲しいと願う。

　お二人の活動が思っていた以上に素晴らしく心強く思った。一層のご活躍を期待する。

　２年前に大阪から三朝町に移住した。以前、三朝ゴルフ場で勤務していたため、三朝の事…特
に温泉が気に入った。現状としてたまわりの湯が無くなり、楽しみが少しずつ減ってきている。
　地域おこしをするには、三朝の看板である温泉が気軽に入れる施設を作ってもらいたい。

　空家問題は、私の住んでいる周りも持ち主の分からない空家があり困っている。地域の協力で
草刈等が出来ればよいか、高齢者が多くなかなか参加者が集まらない。居住者を探す前に空家の
管理にも目を向けて欲しい。

　三朝の為に頑張って下さる内容が伝わった。町民も同じ意識と情熱で活動することが大切だと
思った。

　協力隊の方々の努力が講座を聞いて良く分かった。我々も知識を養い産業や空家対策等に協力
していきたい。
　情報発信について、インスタグラムに写真の提供したいと思った。

　協力隊の仕事について何となくだが理解できたかなと思う。

　町報等の誌面で活動を見るより、具体的に理解出来た。
　森田さんの話にあった三徳川の川床…良いと思った。是非実現をお願いしたい。
　三朝には良いところがたくさんある。そのことを知らない人も多いと思うので、町報を利用
し、毎月１コーナー（紹介コーナー等）を担当されてはどうだろうか。

　分かりやすいところと、分かりにくいところがあったが、何かを学ぶ動機になったと思う。個
人的には神倉大豆の納豆は大好き。


